

2. Jugendrundspruch 4.2.2016

Guten Abend liebe Funkfreunde!

Hier ist DN7RK, (**Delta November sieben Romeo Kilo**)

die Funkjugend Kaufbeuren, der/die _____ am Mikrophon,
mit einem Rundspruch zu aktuellen Ereignissen im Amateurfunkdienst.

Zunächst einige Worte zu unserer Vorstellung:

Wir sind eine Gruppe von Jugendlichen, die sich mit dem Amateurfunk und allen damit zusammenhängenden Zielen beschäftigen, wie z.B. dem weltweiten Sprechfunk auf verschiedenen Bändern in allen möglichen Modulationsarten und natürlich auch in verschiedenen Sprachen, aber auch mit historischen Techniken, wie der Morsetelegraphie, welche ja sogar zum Weltkulturerbe zählt. Natürlich arbeiten wir auch mit elektronischen Bauteilen und löten kleine praktische Schaltungen zusammen. Wir treffen uns wöchentlich zu einer gemeinsamen Gruppenstunde im Pfarrzentrum Hl. Familie, Kaufbeuren.

Ich gebe nun das Mikrophon weiter an: _____

Nun einige aktuelle Meldungen aus unserer Jugendgruppe:

Besichtigung der Clubstation in Marktoberdorf

Am 29. Dezember 2015 besuchten wir die Clubstation DL 0 MO in Marktoberdorf T14.

Um 15.00 Uhr ging es los. Nach einer kurzen Einweisung durch Herbert, DG 2 MMB wurden die Funkgeräte in Betrieb genommen. Im Laufe des Nachmittags konnten interessante Funkverbindungen hergestellt werden.

So konnten wir mit der Clubstation DL 0 FU in Fürstenfeldbruck, C 28 , Kontakt aufnehmen, die ebenfalls mit ihrer Jugendgruppe am Funken war. Herzlichen Dank an Wolfgang, DN 4 MZ – DK 4 MZ und an Benedikt, DO 6 BSE.

Ausprobiert wurden Verbindungen über den Tegelberg 438,9375 MHz (*Megahertz*), sowie auf SSB, Kurzwelle und über Echolink.

Auch für die hervorragende Verpflegung mit leckeren Würstchen und Getränken möchten wir uns bei unseren Funkfreunden von T14 herzlich bedanken.

Für uns Jungfunke aus Kaufbeuren war es ein sehr gelungener Nachmittag, an dem wir viel Freude hatten und so einiges an Wissen hinzugewinnen konnten.

Ich gebe nun das Mikrophon weiter an: _____

Schwaben-Contest

Am 2. Januar 2016 hatten wir schon das nächste große Ereignis auf unserem Programm. Mit fünf Jungs und einem Mädchen traten wir zum Schwaben-Contest an.

Frank, DL 3 MBJ stellte uns freundlicherweise die Hütte in Hohegg bei Roßhaupten zur Verfügung. Um 15 Uhr Ortszeit drückten wir zum ersten mal die Sendetaste, die bis 17 Uhr auch fleißig in Gebrauch war. Anna, Ulf, Paul und Julian versuchten in möglichst kurzer Zeit so viele Verbindungen wie nur möglich aufzubauen, während Sebastian und Johannes an zwei verschiedenen Rechnern das Log synchron mitschrieben.

Um 17 Uhr war der Contest dann leider auch schon vorbei und wir packten unsere Ausrüstung wieder zusammen.

Auf dem Heimweg gab es in Marktoberdorf noch eine gemütliche Einkehr im Bistro Central, wo bei jungfunker-freundlichen Preisen für jeden eine Riesen-Pizza geboten wurde. Herzlichen Dank hierfür.

Bedanken möchte ich mich auch bei Helmut, DK 1 MSH, der durch mehrtägigen unermüdlichen und harten Arbeitseinsatz aber mit viel Freude und Lachen dieses Ereignis mit ermöglicht hat.

Ich gebe nun das Mikrofon weiter an: _____

Vorschau auf geplante Aktivitäten

Besuch der Feuerwehr

Außer den vielseitigen Aktivitäten in unserer Gruppenstunde planen wir auch noch einige Besonderheiten. So ist der Besuch der Feuerwehr in Marktoberdorf vorgesehen, wo natürlich auch Eltern und interessierte Funkamateure teilnehmen können. Termin wird noch bekanntgegeben.

Ich gebe nun das Mikrofon weiter an: _____

Jahreshauptversammlung

Jahreshauptversammlung von T 03 am 4. März 2016 um 20 Uhr im Gasthof Waldstüb, Waldstation, Am Riederloh, Neugablonz

Zur Wahl bei der Jahreshauptversammlung stellt sich unser OVV wieder zur Verfügung. Sein Stellvertreter wird sein Amt niederlegen und somit wird dafür ein Nachfolger gesucht.

Ich gebe nun das Mikrofon weiter an: _____

Rundfunkmuseum Fürth

Vom 12. bis zum 13. März fährt der OV Kaufbeuren nach Nürnberg und in das Rundfunkmuseum Fürth.

Am Samstag, 12. März 2016 steht die Besichtigung des Verkehrsmuseums in Nürnberg auf dem Programm.

Am Sonntag, 13. März 2016 - Funkbetrieb im Rundfunkmuseum Fürth.

Bei der Aktion „Kids im Museum“ der Jugend-Technik-Akademie Fürth dürfen auch wir Jugendliche nach herzenslust auf die Sendetaste drücken (UKW und Kurzwelle) sowie elektronische Schaltungen basteln. Geplant ist ein kleiner Metalldetektor. Bei schönem Wetter findet auch eine Fuchsjagd statt. Eine jugendgerechte Führung durch das Museum ist ebenfalls in Vorbereitung.

Ich gebe nun das Mikrophon weiter an: _____

Distriktsversammlung

Am 9. April findet in Hartenthal bei Bad Wörishofen die Distriktsversammlung des Distriktes Tango statt.

Notfunkübung

Am 30. April wird eine landkreisübergreifende Notfunkübung abgehalten.

Zeltlager

Geplant ist für Ende Mai ein zweitägiger Fieldday in der näheren Umgebung von Kaufbeuren. Einzelheiten dazu werden noch bekannt gegeben.

Nachruf:

Tief betroffen hat uns der plötzliche Tod von unserem Funkkameraden Christian Janda, DG3MLZ (Delta Golf drei Mike Lima Zulu), der uns im 53. Lebensjahr verlassen hat.

Ich gebe nun das Mikrophon weiter an: _____

Soweit einige Informationen zur Funkjugend und unseren Aktivitäten.

Wir schließen nun noch einen Bestätigungsverkehr an und würden uns über zahlreiche Rückmeldungen freuen. Anregungen, aber auch kritische und konstruktive Bemerkungen nehmen wir selbstverständlich gerne entgegen.

Bestätigungen werden gerne mit einer QSL-Karte beantwortet.

Unsere Internetadresse lautet: funkjugend-kaufbeuren.de

e-mail: [Funkjugend-Kaufbeuren @ gmx.de](mailto:Funkjugend-Kaufbeuren@gmx.de)

Der Bestätigungsverkehr beginnt jetzt!